



3 مارس 2021

Ooredoo تعقد الاجتماع السنوي لجمعيتها العمومية الجمعية العمومية توافق على توزيع أرباح بواقع 0.25 رق للسهم الواحد

الدوحة، قطر

عقدت Ooredoo الاجتماع السنوي للجمعية العمومية للشركة، وناقش المساهمون واعتمدوا تقرير حوكمة الشركة، وبيانها المالي بعد أن تم تأكيد نتائجها المالية لعام 2020. والتزاماً بالبروتوكولات الصحية السارية في الوقت الحالي، تم ولأول مرة في تاريخ الشركة عقد الاجتماع عبر الإنترنت.

واعتمد المساهمون خلال الاجتماع توصية مجلس الإدارة لتوزيع أرباح نقدية بواقع 0.25 رق للسهم الواحد.

وسلط سعادة الشيخ/ فيصل بن ثاني آل ثاني، رئيس مجلس إدارة Ooredoo الضوء على المهنية والإخلاص التي تميز بهما موظفو Ooredoo خلال سنة غير مسبوقة، وقال: "طالت آثار جائحة كوفيد-19 كل جانب من جوانب عملنا، وحياتنا اليومية. ومع ذلك، إلا أنني أعتز بالدور الكبير الذي قام به فريق Ooredoo في المحافظة على بقاء أفراد المجتمعات على اتصال مع الأخرين ومستمتعين بمختلف الخدمات الأخرى التي نوفرها عبر قنواتنا الرقمية."

وأضاف سعادته: " فقد برهنت مجموعة Ooredoo على مرونة عملياتها خلال 2020، وحققت صافي ربح جيد بلغ 1.1 مليار ريال قطري، في الوقت الذي حافظت فيه على احتياطات نقدية ومستويات سيولة جيدة، وتمكنت كذلك من تنمية قاعدة عملائها لتصل إلى 121 مليون عميل بالرغم من التحديات التي تميزت بها تلك الفترة."

وكان من نتائج جائحة كوفيد-19 انخفاض إير اداتنا بنسبة 4% مقارنة بما كانت عليه العام السابق لتصل إلى 28.9 مليار رق في 2020، وصاحب ذلك انخفاض في مبيعات الأجهزة وأعمال التجوال بالإضافة إلى ضعف عام في الاقتصاد الكلي في بعض الأسواق. وتم تعويض ذلك الانخفاض جزئياً بالنمو في إندونيسيا وفلسطين.

أما الأرباح قبل اقتطاع الفائدة والضريبة والاستهلاك وإطفاء الدين فقد انخفضت بنسبة 6% مقارنة بما كانت عليه في العام الماضي ووصلت إلى 12.1 مليار رق في 2020، متأثرة بانخفاض الإيرادات والتحديات في معظم أسواقنا. غير أن الشركة حافظت على استراتيجيتها للتحول الرقمي وتخفيض النفقات، الأمر الذي انعكس إيجاباً على هامش الأرباح قبل اقتطاع الفائدة والصريبة والاستهلاك وإطفاء الدين بلغ 42% في 2020.

أما صافي الربح المخصص لمساهمي Ooredoo فقد انخفض بنسبة 35% مقارنة بالعام السابق، ووصل في 2020 إلى 1.1 مليار رق نتيجة انخفاض الأرباح قبل اقتطاع الفائدة والضريبة والاستهلاك وإطفاء الدين، ومكاسب تحققت لمرة واحدة نتيجة بيع أبراج الاتصالات في إندونيسيا. وتمكنت مجموعة Ooredoo من زيادة قاعدة عملائها بنسبة 3% لتصل إلى 121 مليون عميل، نتيجة لزيادة العملاء في العراق وإندونيسيا.

وكان من بين أبرز المؤشرات خلال الفترة إطلاق عدد كبير من المبادرات الهادفة إلى دعم المجتمعات خلال الأزمة الصحية العامة، بالإضافة إلى توقيع مذكرة تفاهم حصرية وغير ملزمة قانونياً مع شركة CK Hutchison Holding Limited القابضة حول اتفاقية محتملة في إندونيسيا لدمج شركتينا العاملتين في مجال الاتصالات.

- وقد تم خلال اجتماع الجمعية العامة للشركة طرح ومناقشة ما يلي:
- 1. سماع واعتماد تقرير مجلس الإدارة عن السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2020 ومناقشة الخطة المستقبلية.
 - 2. مناقشة تقرير حوكمة الشركة لعام 2020.
 - 3. سماع تقرير مراقب الحسابات للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020.
 - 4. مناقشة البيانات المالية للشركة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020 والتصديق عليها.
- 5. مناقشة واعتماد تقرير الامتثال للقواعد الصادرة عن هيئة قطر للأسواق المالية فيما يتعلق بحوكمة الشركة وتقرير الرقابة الداخلية على التقارير المالية عن السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2020.
 - 6. مناقشة توصية مجلس الإدارة بشأن توزيع الأرباح عن سنة 2020 وإقرارها.
 - 7. إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020 وتحديد مكافآتهم.
 - 8. تعيين مراقب الحسابات للسنة المالية 2021 وتحديد أتعابه.
 - 9. انتخاب أعضاء مجلس الإدارة.
 - هذا، وقد تم تعيين الأعضاء التالية أسماؤهم أعضاءً في مجلس إدارة Ooredoo.
 - 1. سعادة الشيخ/ فيصل بن ثاني آل ثاني.
 - 2. الدكتور/ناصر محمد معرفيه.
 - 3. السيد/ عزيز العثمان فخرو.
 - 4. السيد/ عيسى هلال الكواري.
 - 5 السيد/ يوسف محمد العبيدلي.
 - كما تم أيضاً انتخاب الأعضاء التالية أسماؤ هم أعضاءً في مجلس إدارة Ooredoo:
 - 1. الهيئة العامة للتقاعد والتأمينات الاجتماعية يمثلها سعادة السيد/ تركى محمد الخاطر.
 - 2 بنك قطر الوطنى يمثله السيد/ عبدالله مبارك آل خليفة
 - 3. السيد/ ناصر راشد الحميدي.
 - 4. شركة واسط التجارية يمثلها الشيخ/ سعود بن ناصر آل ثاني.
 - 5. السيد/ محمد ناصر الهاجري.

Ooredoo Holds Annual General Meeting

The General Assembly Approves Distribution of Dividend of QAR 0.25 per Share

Doha, Qatar

Ooredoo held its Annual General Meeting today, where Shareholders discussed and approved the Company's Corporate Governance Report and financial statements, following confirmation of final year results for 2020. To follow current safety protocols, the Meeting was held online for the first time in the Company's history.

During the Meeting, Shareholders approved the recommendation of the Board of Directors to distribute a cash dividend of QAR 0.25 per share.

In his address to the meeting, H.E. Sheikh Faisal Bin Thani Al Thani, Chairman of Ooredoo, highlighted the professionalism and dedication of Ooredoo employees during an unprecedented year: "The COVID-19 pandemic affected every aspect of our working and daily lives. However, I am proud of the hard work of the Ooredoo team that ensured communities stayed connected, engaged and entertained."

"Ooredoo Group demonstrated the resilience of our operations, delivering a net profit of QAR 1.1 billion, maintaining healthy cash reserves and liquidity levels, and expanding our customer base to 121 million despite the challenging environment," he added.

As a result of the COVID-19 pandemic impact, revenue declined by 4% year-on-year to QAR 28.9 billion in 2020, with a reduction in handset sales and roaming business as well as macroeconomic weakness in some markets. This was partially offset by growth in Indonesia and Palestine.

EBITDA declined by 6% year-on-year to QAR 12.1 billion in 2020, impacted by lower revenues and challenging market conditions across most markets. The Company maintained its focus on digitalisation and cost optimisation, reflected in a healthy EBITDA margin of 42% for FY 2020

Group Net Profit attributable to Ooredoo shareholders decreased by 35% year-on-year to QAR 1.1 billion in 2020 mainly due to lower EBITDA and one-off gains in 2019 from the Indonesian tower sales. Ooredoo Group expanded its customer base by 3% to 121 million customers, boosted by additions in Iraq and Indonesia.

Highlights of the period include a wide range of initiatives to support communities during the pandemic public health crisis and an exclusive and non-legally binding Memorandum of Understanding (MoU) with CK Hutchison Holdings Limited for a potential transaction to combine telecommunications businesses in Indonesia.

During the Company's AGM, the following items were reviewed and approved:

- Hearing and approving the Board's report for the year ended 31st December 2020 and discussing the Company's future business plans.
- Discussing the Corporate Governance Report for the year 2020.
- Hearing the External Auditor's report for the year ended 31st December 2020.
- Discussing and approving the Company's financial statements for the year ended 31st December 2020.
- Discussing and approving the Compliance report of the QFMA Corporate Governance & Internal Control over Financials Reporting report for the year ended 31st December 2020.
- Discussing and approving the Board of Directors' recommendations regarding the distribution of dividends for the year 2020.
- Discharging the Members of the Board from liabilities and determining their remuneration for the year ended 31st December 2020.
- Appointing the External Auditor for the year 2021 and determining its fee.
- Election of the Board Members.

The following Members were appointed members of Ooredoo Board of Directors:

- 1. H.E. Sheikh Faisal Bin Thani Al Thani;
- 2. Dr. Nasser Mohammed Marafih;
- 3. Mr. Aziz Aluthman Fakhroo;
- 4. Mr. Essa Hilal Al-Kuwari;
- 5. Mr. Yousif Mohammed Al-Obaidli.

Also, the following candidates were elected members of the Ooredoo Board of Directors:

- 1. General Retirement & Social Insurance Authority represented by H.E. Mr. Turki Mohammed Al Khater.
- 2. Qatar National Bank (QNB) represented by Mr. Abdulla Mubarak Al-Khalifa.
- 3. Mr. Nasser Rashid Al-Humaidi.
- 4. Wasit Trading represented by Sheikh Saoud Bin Nasser Al Thani
- 5. Mr. Mohammed Nasser Al-Hajri.